



KESEPAKATAN BERSAMA



ANTARA

LEMBAGA PENYIARAN PUBLIK RADIO REPUBLIK INDONESIA MALANG

DENGAN

UNIVERSITAS NEGERI MALANG (UM)

Nomor: B-219/ RRI- MAL/03/2019

Nomor: 25.2.88/UN32/KS/2019

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didorong rasa tanggung jawab bersama untuk lebih meningkatkan Dharma Bakti kedua belah pihak kepada bangsa dan negara, maka yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Dra. Teguh Yuli Astuti** : Kepala LPP RRI Malang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia Malang, berkedudukan di Jalan Candi Panggung 58 Malang, selanjutnya disebut PIHAK KESATU;
2. **Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd** : Rektor Universitas Negeri Malang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Negeri Malang, berkedudukan di Jalan Semarang 5 Malang, Jawa Timur, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA;

PIHAK KESATU dan PIHAK KEDUA sepakat mengadakan kerjasama dalam bidang pendidikan, promosi lembaga, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta peningkatan kualitas sumberdaya manusia dan saling menunjang dalam pelaksanaan tugas kedua belah pihak sesuai dengan fungsi dan wewenang masing-masing.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut kerjasama, diatur dalam perjanjian tersendiri yang dilaksanakan oleh pejabat yang diberi tugas kedua belah pihak dan dituangkan dalam perjanjian dan merupakan bagian dari satu kesatuan dan tidak terpisahkan dari naskah kerjasama ini.

Kerjasama ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak Kesepakatan Bersama ini ditanda tangani dan dapat diperpanjang dengan persetujuan kedua belah pihak.

Kesepakatan Bersama ini dibuat pada tanggal 25 Februari 2019, ditandatangani oleh PARA PIHAK, dalam 2 (dua) rangkap masing-masing bermeterai cukup dan mempunyai kekuatan hukum yang sama.

PIHAK KESATU
Kepala LPP RRI Malang



Dra. Teguh Yuli Astuti
NIP 196307061983032004

PIHAK KEDUA
Rektor Universitas Negeri Malang



Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd
NIP 196203031985031002